

府中山の会だより

(敬称略)

2023(令和5)年 7月

編集 広報 山浦



◇新たに入会された方のご紹介

北岡 直子 (きたおか なおこ) 女性 稲城市大丸

◇山行記 第5回 百蔵山 1003m 2023年6月4日(日)実施 中央線沿線の山

一般向き 参加者 男性6名 女性16名 計22名 担当 工藤俊明 中村久子

片倉 由美子 記

猿橋駅より、暑い中、長いアスファルトを歩き、やっと涼しい林道に入ったかと思いきや 連日の雨で道路は悪路。少々、不安になりながらも皆さんからの励ましを頂き、百蔵山を、登頂すること ができました。山梨「秀嶺富嶽十二景」の一つですが、残念ながら、富士山を 見ることはできませんでした。しかしながら、登山経験の少ない私にとって、また一つ、新たな山に登頂できたことが うれしかったです。役員の皆様始め、同行された方々に、感謝申し上げます。ありがとうございました。

高澤 桂子 記

5月に山の会に入会し 2回目の山行。今回は一般向けの百蔵山に参加してまいりました。百蔵山は大月市から秀嶺富嶽十二景の7番目の山頂として選定されています。JR 猿橋駅に到着し猿橋に向かいました。歩きながら、百蔵山や扇山を眺め扇山の名前の由来を教えていただきました。猿橋に到着し桂川渓谷の新緑の美しさとお猿さんが連なったような橋を鑑賞しました。猿橋を出発し 1時間ほど歩き民家や畠を抜けると百蔵山の登山口に到着しました。数日前の台風の影響で登山道が小川のように水が流れていきました。急登を越えて山頂に到着しました。広々とした山頂でお昼を食べました。富士山は見えませんでしたが、山頂からの眺望はとても素晴らしいです。金毘羅宮を経由し下山しました。途中、山椒の木を教えてもらい、香りを楽しみました。山中で出会う植物を Google 画像検索で調べ教えてもらいおしゃべりしながらの楽しい山行となりました。山行中、皆様にとてもお世話になりました。ありがとうございました。



◇山行記 第6回 竹寺・子の権現 640m 2023年6月18日(日)実施 奥武藏

初級向け 参加者 男子8名 女子17名 計25名 担当 工藤俊明 牧原史泰

岩佐 裕二 記

このほど府中山の会に新規入会させていただき、6月18日の子の権現・竹寺ハイキングに初参加させていただきました。府中には今年1月に転入してきましたが、自分自身は地縁もないため、地域をよく知るために山の会に入会させていただきました。ただ、山の経験はほとんどなく、当日は若干不安な心持で集合場所の秋津駅に向かいましたが、皆さんに声をかけていただき本当に助かりました。飯能駅から小殿バス停に至る道筋は東京からそれほど離れていないのに十分に牧歌的(?)で感心しつつ小殿バス停に到着。準備体操をおこない、いざ出発ということになりましたが、最初からスギ林の中の結構急な登りが続き、B班の最後尾から二人目の位置についた自分は最後まで行けるのかまたまた不安になりました。小一時間ぐらい歩いた後、竹寺に到着。期待以上に美しい竹林に思わず内心歓声を上げました。11時半ごろ、昼にはまだ早かったですが、そこで昼食をとるということになり、休憩できたことで子の権現へのエネルギーを充填できました。当日は天気に恵まれたのは良かったのですが、気温は30度近くになったのでしょうか、かなりの暑さでヘトヘトになりながら子の権現に到着。大わらじもさることながら個人的には仁王像のパワーあふれる姿が印象的でした。また、山門を下ったところにあった土産物屋でアイスが売られており、ほとんどの参加者がアイスに囁り付き、リーダーが出発と叫んでもなかなか腰が上がらなかったのは楽しい思い出です。吾野駅までは舗装された道を歩くことが多かったです、何とか歩きとおすことができました。参加させていただきありがとうございました。



竹寺 茅の輪



子の権現